

Il n'est que juste de rendre hommage au talent artistique du R. P. Vanden Bemden ou (Père Pierre) qui a présidé aux décorations de la fête aidé d'un autre artiste, le Fr. Hidesbald.

Depuis l'arrivée des RR. PP. Rédemptoristes à Yorkton, le 13 janvier 1904, il y a deux ans et demi, la position des Catholiques méconnus et peu considérés jusque là s'est grandement améliorée, on a conservé un souvenir vivace du Rev. P. Gérard, C.S.S.R., premier supérieur et constructeur du monastère de St.-Gérard—a "Castek Girardo" chateau-fort de la foi.

L'ŒUVRE DES RR. PP. RÉDEMPTORISTES A YORKTON.

C'est un immense bienfait pour le pays de posséder une communauté religieuse à Yorkton

Il faut y parler trois langues: le polonais, le ruthène et le hongrois, outre l'anglais, l'allemand et le français, pour desservir les Catholiques de la localité et des colonies voisines.

Le territoire confié aux Rds Pères par Mgr l'Archevêque couvre un territoire aussi grand à lui seul, qu'une des provinces de Belgique, et bien des diocèses ne sont pas aussi étendus.

Or, les Rds Pères que nous avons déjà nommés ont eu le courage d'aller en Galicie apprendre le polonais, cette langue si difficile; et ils se sont mis avec succès à l'étude de l'anglais; et l'un d'eux est tout disposé à passer au rite ruthène, tandis qu'un autre se met à l'étude du hongrois, et tout cela pour le salut des âmes. Quel bel exemple donné à tout le clergé du diocèse et surtout aux jeunes prêtres chargés de populations parlant une autre langue que le français ou l'anglais.

Il y a dans la région confiée aux Rds Pères mille familles catholiques en comptant les Ruthènes, et sans compter 700 familles de "Boukoviniens" qui se rallieront aux prêtres catholiques, si les fauteurs du schisme ne viennent pas les tromper.

Quand on songe que les missionnaires dont nous parlons viennent de la catholique Belgique on comprend la prière de St François-Xavier: "Da mihi Belgas" "Donnez-moi les Belges pour missionnaires"

TESTIS

EN ITALIE. — LES ORGANISATIONS CATHOLIQUES.

Les associations catholiques, dont le règlement a été soumis au St Siège, s'organisent dans tous les diocèses d'Italie.